

Caso: Máxima Acuña – PERÚ

Ministro del Interior

Carlos Basombrío

Plaza 30 de Agosto s/n Urb. Corpac - San Isidro

Lima, Perú

Señor Ministro Carlos Basombrío:

Le insto a proteger a Máxima Acuña y a su familia de la violencia y la intimidación. Asimismo, le pido que investigue sin demora las agresiones que ya ha sufrido Máxima Acuña, y que lleve a los responsables ante la justicia.

Esta campesina del norte del Perú ha hecho frente a los violentos actos de hostigamiento e intimidación de la policía local por negarse a abandonar la tierra en la que vive con su familia, y se encuentra inmersa en una batalla legal en torno a la propiedad de la tierra contra Yanacocha, una de las mayores minas de oro y cobre del mundo. Cree que el hostigamiento al que la somete la policía es una maniobra para alejarla de su hogar.

Asegúrese de que la policía cumpla con su deber y la proteja a ella y a su familia.

Atentamente,